



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Enf PMD

Materia: Neurología

Presenta: Jesús Alejandro Morales Pérez

6 A

Medicina Humana

Enfermedad de Pelizaeus-Merzbacher.

La enfermedad es un espectro clínico. La forma congénita es la forma más grave y se presenta desde el nacimiento, con hipotonía, miotonia, dificultades respiratorias y estridor, con subsiguiente retraso motor y cognitivo y tetraparesia espástica.

→ La forma clásica se manifiesta durante los primeros 2 meses de vida con miotonia e hipotonía, que es sustituida progresivamente por espasticidad.

- Más adelante, los síntomas incluyen ataxia, déficit del desarrollo motor y déficit intelectual.

- La forma transitoria tiene una gravedad intermedia entre las formas congénita y clásica.

La manifestación más leve de la PMD

no se distingue claramente del síndrome de paraplejia por PLP1, que consiste

en características leves de la PMD

asociadas con neuropatías periféricas

y paraplejias espásticas completas.

Un trastorno caracterizado principalmente

por la marcha espástica en su forma

pura.